



## México perdería calificación soberana si se aplican políticas irresponsables: Moody's

*Ayer, la calificadora de riesgo anunció que cambió la perspectiva de la calificación soberana de México, de negativa a estable.*

De no mantenerse las políticas prudentes y responsables en cuanto al manejo macroeconómico y fiscal del país, la nueva calificación emitida recientemente por **Moody's** podría modificarse en los próximos meses, aseguró **Jaime Reusche**, analista de riesgo soberano para México de **Moody's Investors Service**.

En entrevista para *Fórmula Financiera*, **Reusche**, dijo que en el caso de que la siguiente administración realice cambios **drásticos** y **radicales** en cuanto a la política económica y fiscal, **Moody's** estaría nuevamente realizando una modificación de la calificación **–a negativa–**, hasta en los próximos 18 meses.

Ayer, la calificadora de riesgo anunció que cambió la perspectiva de la calificación soberana de **México**, de **negativa a estable**, y afirmó las calificaciones en **A3**; gracias los menores riesgos derivados de la actual renegociación del **Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN)**; la implementación de las reformas estructurales y de la resistencia que ha mostrado la economía mexicana en los últimos años.

*“Parece improbable que se puedan revertir las reformas –pues existe un sólido marco legal y jurídico que las respalda–, pues una cosa es la adopción (reformas) y otra la implementación, las cuales se dan a largo plazo”, explicó Jaime Reusche.*

Sin embargo, reconoció que sí existen dudas de quienes puedan tomar la siguiente administración federal. Tomando en cuenta los tiempos electorales, aún se debe esperar los resultados finales de las elecciones y con ello, la implementación de las nuevas políticas económicas.

*“Cualquiera que sea el candidato y el partido que gane las elecciones presidenciales y legislativas, de ningún modo está claro que el nuevo titular pueda alterar la dirección de la política o revertir las reformas ya implementadas”, subrayó cuando se anunció las modificaciones de la calificación.*

En relación al **TTLCAN** y la demora para finalizar los acuerdos, el analista de **Moody's** mencionó que estarán esperando a que culmine el diálogo de los tres países, pues si bien “hay ruido, esto no se ha traducido en caso negativo”.

Resalto que la afirmación de las calificaciones de A3 de México refleja las fortalezas crediticias que compensan los indicadores de gobernabilidad débiles en comparación con los pares de similar calificación.